

Guatemala: Califican de histórica creación del Viceministerio de Interculturalidad



Giammattei subrayó que el Viceministerio promoverá el multiculturalismo e interculturalismo. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 15 nov (RHC) El presidente de Guatemala, Alejandro Giammattei calificó de hecho histórico que el Gobierno de su país oficializara este miércoles la creación del Viceministerio de Interculturalidad, subordinado a la cartera de Cultura y Deportes.

El mandatario expresó en la red social X que la dependencia “impulsará iniciativas que fortalezcan la sinergia entre nuestras culturas” y la consideró un “paso significativo” para “mejorar la calidad de vida y el bienestar de los pueblos”.

Planteó que la decisión es fruto de uno de los ofrecimientos que surgió durante la tercera reunión ordinaria de 2023 del Consejo Nacional de Desarrollo Urbano y Rural (Conadur).

Giammattei subrayó que el Viceministerio promoverá el multiculturalismo e interculturalismo, como principio transversal de las políticas públicas, mientras propiciará la representatividad de los pueblos que

cohabitan en la nación. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/339427-guatemala-califican-de-historica-creacion-del-viceministerio-de-interculturalidad>



Radio Habana Cuba